



En Escocia existe una clínica especializada en la lucha contra todo tipo de adicciones, y ha creado un programa para tratar a los adictos al comercio de criptomonedas.

Los traders o aficionados a estos activos digitales pueden sufrir altos niveles de estrés, debido a la volatilidad que podría causar una pérdida total o amasar una fortuna.

«El mercado de criptomonedas fluctuante y de alto riesgo atrae al jugador problemático», dijo Chris Burn, médico especializado en adicciones de la Clínica Castle Craig.

«Brindan emoción y un escape de la realidad. El bitcoin, por ejemplo, ha sido objeto de fuertes intercambios y se han logrado grandes ganancias y pérdidas. Es una situación clásica de la burbuja».

A los pacientes se les exige una estancia mínima de dos semanas en la clínica, para que puedan alargarse hasta seis, según la terapia.